



wdt

Warum macht der Volkswagen die Mode des Modellwechsels nicht mit?

Weil sein technisches Konzept geradezu zeitlos modern ist.

Es wäre töricht, nur um der Abwechslung willen ein Automobil nicht mehr zu bauen, das anerkannt gut ist und sich millionenfach bewährt. Ebenso töricht wäre es aber auch, auf eine Weiterentwicklung der Konstruktion, auf eine Verjüngung von innen heraus, zu verzichten.

Wenn auch weit über 175 konstruktive Verbesserungen am VW durchgeführt wurden, er bleibt doch immer auf der Höhe des technischen Fortschritts. Seit vielen Jahren verkörpert der VW ein Maximum an Gebrauchswert und wirtschaftlicher Beständigkeit; weil er sich niemals durch kurzlebige modische Verwandlungen selbst entwertet.

Daß diese Produktions-Politik richtig ist, beweist der stürmische Anstieg der VW-Produktion. Der Tagesausstoß von bald 2000 Wagen reicht immer noch nicht aus. Immer mehr Autokäufer kommen nach gründlichem Prüfen und Wägen zur Entscheidung: wir bleiben beim Volkswagen! Es ist ein außerordentlich sorgfältig gebautes und preiswertes Automobil — so wie er ist und weil er so ist.

VOLKSWAGEN GENERALVERTRETUNG FÜR ÖSTERREICH
PORSCHE KONSTRUKTIONEN KG.



Seit über 60 Jahren
beschäftigen wir uns
ausschließlich
mit

Seit 1893



in Wien

Unsere Erfahrung
kommt auch unseren Kunden zugute

ERSTE UND ÄLTESTE OPEL-VERTRETUNG IN ÖSTERREICH

OPEL & BEYSCHLAG

I, OPERNRING 19

57 26 99 (34 41 99) 43 15 45

ZENTRALE UND REPARATUR: XIX, Franz Klein-Gasse 5, 32 96 61

SERVICE-STATION: XII, Zelebor-Gasse 21, 54 65 16

GEBRAUCHTWAGENSCHAU: II, Nordwestbahnhof, 35 21 21